

## La contribution du Burundi à la CEA fixée à un million de dollars

PANA, 28/06/2008 Bujumbura, Burundi - La contribution du Burundi au budget annuel de fonctionnement de la Communauté est-africaine (CEA) de libre échange s'élèvera à un million de dollars US jusqu'à fin 2009, apprend-on de source officielle à Bujumbura. La décision a été prise lors du récent sommet des chefs d'Etat membres de la CEA, selon le président de la République du Burundi, Pierre Nkurunziza.

Le Rwanda, l'Ouganda, le Kenya et la Tanzanie sont les quatre autres Etats membres plus nantis qui cotiseront normalement la somme exigée de 4 millions de dollars us par an, a encore fait savoir le président burundais. Le manque à gagner du Burundi sera supporté par le reste des Etats membres de la communauté est africaine, a-t-il poursuivi. La contribution du Burundi devra toutefois revenir au niveau normal à l'horizon 2010, selon la même source qui a espéré au passage des conditions financières meilleures du pays d'ici là. Le pays se débat dans des difficultés financières graves au sortir de plus de 14 années de guerre civile. Le Burundi a ainsi du mal à faire face aux obligations extérieures et c'est la Libye qui a payé sa place une grande partie des arriérés de contribution au budget ordinaire de l'Union africaine (UA).